

# マラソン大会

令和元年 12月6日(金)

育友会広報部:記

令和元年のマラソン大会が、武庫川の河川敷でおこなわれました。  
低学年は1 km、中学年は1.5 km、高学年は2 kmの距離を走ります。当日は雲が多く、風が吹き付けると身を切るような寒さでしたが、走る前から子ども達は元気いっぱいです！



しっかりと準備体操をしたら・・・



スタート位置

いよいよスタート地点に立ちます。

よーい・ドン!



マラソン大会に向けて、練習に励んできた子ども達。それぞれが力を出し切って、ゴール地点を目指しました。早い順位でゴールして笑みがこぼれた子、思ったように走れず悔し涙を流した子、ゴールした瞬間に先生とハイタッチをして喜びを分かち合った子。

どの瞬間も一生懸命な子ども達はキラキラと輝いていました。よく頑張ったね。

寒い中、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、お疲れ様でした。

また、交通整理のお手伝いをしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

## 【編集後記】

私のマラソン大会の記憶はビリっけつと豚汁。とんでもなく運動音痴だった私は6年間ビリを貫いた。たいしたモンだ。完走後、PTAのおばちゃんが「頑張ったね」と差し出してくれたのが炊き出しの豚汁だった。「あっちゃんは1番や！（最後から）」と、謎の優しさがしょっぱかったあの頃。今なら分かる。

あのおばちゃんのようにあたたかい人でありたい。そう思いながら今日もひた走っている。